

Polsek Empang Evakuasi Penemuan Mayat Pria Lansia, Korban Ditemukan Meninggal Di Rumahnya

Syafruddin Adi - SUMBAWA.PEKON.WEB.ID

Dec 18, 2024 - 13:12



SUMBAWA, NTB - Kepolisian Sektor Empang jajaran Polres Sumbawa melakukan evakuasi dan olah TKP terhadap penemuan mayat pria lansia di Desa Empang Bawa Kecamatan Empang Kabupaten Sumbawa, Selasa 17 Desember 2024 sekitar pukul 07.20 Wita.

Kapolres Sumbawa saat dikonfirmasi melalui Kapolsek Empang IPTU Nakmin membenarkan peristiwa tersebut, bahwa identitas mayat pria yang ditemukan berinisial AS (68) lansia warga Dusun Lapangan, Desa Empang Bawa, Kecamatan Empang Kab. Sumbawa.

Lanjut Kapolsek bahwa berawal dari pihaknya yang menerima informasi terkait penemuan mayat pria di dalam rumah, kemudian pihaknya terjun ke lokasi untuk melakukan pemeriksaan dan evakuasi.

Berdasarkan keterangan para saksi, korban pertama kali ditemukan oleh kerabatnya yakni Sdr. Saleh yang curiga karena sudah 2 hari tidak melihat keberadaan korban, kerabatnya pun mencoba mendatangi kediaman korban, kemudian saat mengetuk pintu sambil memanggil Nama Korban pintu rumah korban terbuka dengan sendirinya, Sdr. Saleh masuk dan langsung mencium bau tidak sedap dan langsung masuk menuju ke arah kamar korban dan melihat mayat korban sudah dalam keadaan tergeletak di atas tempat tidur.

"Korban pertama kali ditemukan oleh kerabatnya yang curiga karena tidak melihat keberadaan korban, dan saat di datangi, korban ditemukan telah meninggal dengan keadaan tergeletak di tempat tidurnya" ucap Kapolsek.

Dari hasil pemeriksaan Tim Medis PKM Kecamatan Empang saat mengecek kondisi korban dan tidak ada tanda-tanda kekerasan, dan di duga korban telah meninggal telah tiga hari.

Sementara itu, pihak keluarga korban menerima dengan ikhlas kematian korban sebagai musibah dan menolak korban untuk di bawa ke Puskesmas dikarenakan korban meninggal dengan wajar.

"Saat ini jenazah korban telah dievakuasi ke rumah keluarga korban untuk dilakukan proses pemakaman, keluarga korban juga telah membuat pernyataan untuk tidak dilakukan autopsi serta menerima dan iklas atas kepergian korban" pungkas Kapolsek.(Adb)